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SIL-LED 2

LED

W max. 
4,7 W

24 V DC
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� L70/B10 ≥ 
50.000 h
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SIL-LED 2

Wattage
L 

16er Korpus
16 corpus

L 
19er Korpus

19 corpus

1,3 W 417 mm 411 mm

1,7 W 467 mm 461 mm

2,1 W 567 mm 561 mm

2,9 W 767 mm 761 mm

3,4 W 867 mm 861 mm

3,8 W 967 mm 961 mm

4,7 W 1167 mm 1161 mm

ø8 mm
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LED Schrankinnenleuchte mit berührungslosem IR-Schalter. Schaltung wird berührungslos durch Bewegung 
ausgelöst. Als Möbelleuchte gemäß VDE 0710 Teil 14/04.82 zum Einbau in Möbel zugelassen.

LED Cabinet Interior Light with non-contact IR switch. The non-contact switch is triggered solely by movement.
Approved as a furniture luminaire in accordance with VDE 0710 part 14/04.82 for installation in furniture.
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Montage- und Bedienungsanleitung

Bestimmungsgemäße Verwendung

Intended use

Hera Schrankinnenleuchte SIL-LED 2

Assembly and operating Instructions
Hera Cabinet Interior Light SIL-LED 2

Entsorgen Sie elektrische Geräte nicht im Hausmüll, nutzen Sie die Sammelstellen in Ihrer Gemeinde. 
Wenn Sie das Gerät durch ein neues ersetzen, ist der Verkäufer gesetzlich verpflichtet, das alte 
mindestens kostenlos zur Entsorgung entgegenzunehmen.

Do not dispose of electrical appliances in household waste, use separate collection facilities. When 
replacing old appliances with new ones, the retailer is obliged by law to accept to take back your old 
appliance for disposal free of charge.
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1.	 Beim Austausch von defekten Teilen dürfen nur Originalteile verwendet werden.
2.	 Alle Steckverbindungen immer bis zum Anschlag einführen.
3.	 Das Leuchtmittel besteht aus nicht-wechselbaren Leuchtdioden (LED). Die Leuchte nicht demontieren 

da das Licht der Leuchtdioden das menschliche Auge verletzen kann.
4.	 Anschluß nur an spezielle LED - Konverter Hera Typ LED 24/...W mit konstanter Ausgangsspannung 24 

V DC.
5.	 Werden andere als die angegebenen LED - Konverter eingesetzt, übernimmt Hera keine Gewährleis-

tung. 
6.	 Verschmutzungen des IR-Schalters vermeiden, da sonst die Funktion beeinträchtigt wird.
7.	 Der IR - Sensor reagiert auf Annäherung einer Fläche (z.B. Schranktür). Um eine sichere Funktion zu 

gewährleisten muß zwischen geschlossener Tür und Sensor ein Abstand von mindestens 4 mm und 
maximal 50 mm (abhängig von der Reflexionsfläche, 15 mm bei schwarz matten Oberflächen) vorhan-
den sein.

8.	 Ist der Abstand zur Tür größer als 8 mm und wird die Schrankinnenleuchte unter einem Boden befes-
tigt, so ist ein Abstand von 8 mm zwischen Boden und Schrankinnenleuchte einzuhalten. 

9.	 Um Fehlfunktionen zu vermeiden, sollten sich in einem Umkreis von 100 mm und einem Abstand bis 
300 mm vom IR-Schalter keine Gegenstände oder Flächen (Fliesen, Einlegeböden, Arbeitsplatte), 
insbesondere mit weißen, glänzenden oder verspiegelten Oberflächen, befinden.

1.	 Faulty parts should only be replaced with original parts.
2.	 Always fully insert all plug connections.
3.	 The light source of these luminaire are non-changeable light diodes (LED). Do not disassemble 

the luminaire as the light diode can cause damage to the eyes.
4.	 Connection only to special LED - Converter Hera Type LED 24/...W with a constant output voltage 

24 V DC.
5.	 Hera grants no warranty when other LED converters as the prescribed converters are used.
6.	 Make sure that IR switch is not dirty, otherwise its function can be affected.
7.	 The IR-sensor reacts on approaches of a surface (e.g. closet door). To guarantee a secure function 

there must be a distance of at least 4 mm and of about 50 mm (depending on the reflection 
surface, 15 mm for matt black surfaces) between the closed door and the IR-sensor. 

8.	 If the distance to the door is greater than 8 mm and the interior cabinet luminaire is mounted 
under a floor, a distance of 8 mm must be maintained between the floor and the interior cabinet 
luminaire.

9.	 To avoid malfunctions make sure that no objects or areas (e.g. tiles, adjustable shelves, workt-
ops), particularly with white, shining or mirror surfaces, are located in a perimeter of 100 mm 
and with space of 300 mm from the IR switch.
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